## Caen Bolsas de valores del mundo (El Reforma 25/05/10)

Caen Bolsas de valores del mundo (El Reforma 25/05/10) Los mercados asiáticos cerraron con pérdidas; en Hong Kong la caída fue de 3.47 por ciento y en Japón de 3.06 por ciento. Foto: Reuters En Europa, las Bolsas de Italia e Irlanda presentan caídas de 4.73 y 4.61 por ciento, respectivamente Ernesto Sarabia Ciudad de México (25 mayo 2010).- Las plazas bursátiles globales sufren los estragos de los problemas fiscales y financieros en Europa, en especial de España, al tiempo que se incrementan los temores entre los inversionistas por el conflicto entre las dos Coreas. Aunque en Estados Unidos el índice de confianza del consumidor fue mejor de lo esperado, al quedar en mayo de 2010 en 63.3 puntos, los mercados han ignorado la cifra y concentran su atención en el conflicto entre las dos Coreas, por el hundimiento de una embarcación sudcoreana. El índice Nasdag cae 2.74 por ciento, a 2 mil 152.92 unidades, seguido del Dow Jones, que desciende 2.31 por ciento, a 9 mil 834.18 puntos. El índice Standard & Poor's también padece estragos del ambiente internacional y disminuye 2.24 por ciento, a mil 49.64 unidades. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) sique el comportamiento de los índices accionarios de EU y baia 1.39 por ciento al iniciar el día, para colocarse en 30 mil 331.87 enteros, con la amenaza de profundizar su deterioro. Las emisoras más castigadas en el comienzo de operaciones eran Grupo Famsa, con una caída de 4.04 por ciento (GFAMSA), seguida de las instituciones financieras afectadas por las presiones provenientes de Europa, como Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, con un retroceso de 3.54 por ciento (BBVA); y Citigroup, con una baja de 3.38 por ciento (C). En tanto, en el otro extremo aparecía Simec, con un avance marginal de 0.38 por ciento (SIMEC); y UMSTRAC, con un aumento de 0.30 por ciento (UMSTRAC ISRS). El volumen que manejaba el mercado de capitales del País era de 2 millones 541 mil acciones, por un importe de 51 millones 483 mil pesos. Un reporte de Actinver Casa de Bolsa indica que los índices accionarios retroceden por la tensión entre las dos Coreas y la situación de los bancos en España, luego de la intervención ayer de una caja de ahorro. Cuatro bancos españoles podrían fusionarse para generar un consorcio más fuerte, dice. Mientras el Fondo Monetario Internacional ha instado a España a tomar más medidas para reformar su sistema financiero, pues existe la preocupación de que éste afecte más a la economía. La crisis europea se extiende y se mantendrá la volatilidad en mercados, estima. Las bolsas europeas viven una sesión que se tiñe de rojo en todos sus frentes, liderada por Italia e Irlanda, con caídas de 4.73 y 4.61 por ciento, respectivamente. Los mercados que le seguían por la profundidad de los descalabros eran España, con una baja de 4.03 por ciento; Grecia, con un decremento de 3.66 por ciento: Francia, con una reducción de 3.54 por ciento: Portugal, con 3.23 por ciento: Alemania, con 2.93 por ciento, y el Reino Unido, con 2.77 por ciento. Por las diferencias entre las dos Coreas, los mercados de Japón y Hong Kong sufrieron caídas de 3.06 y 3.47 por ciento, respectivamente. América del Sur no se ha podido desligar de la incertidumbre que domina a los mercados, a grado tal que la bolsa de Brasil baja 2.87 por ciento, en Chile cae 1.47 por ciento y en Perú retrocede 0.27 por ciento. Por ahora, la reunión que se lleva a cabo entre China y EU tiene en su agenda la solución del conflicto entre las dos Coreas, además de lograr acuerdos para impulsar el crecimiento económico mundial amenazado por la crisis fiscal en Europa.